



Schuljahr 2024/25

Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 07

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Würzburg, 06.04.2025

schon stehen wieder die nächsten Ferien vor der Tür. Wir hatten kurzweilige Wochen und blicken auf einige Vorgänge an der Mönchbergschule zurück und werfen einen Blick in die kommenden Schulwochen.

- Am Dienstag, 25.03.2024, fand der **Einschreibetermin der neuen Erstklasskinder** statt. Wie jedes Jahr hatten der Elternbeirat bzw. die aktuellen Erstklasseltern die wartenden Eltern und Kinder mit warmen und kalten Getränken sowie Gebäckstücken und Kuchen versorgt. Dabei kamen sie nebenbei ins Gespräch mit den neuen Eltern und Kindern und konnten über die eigenen Erfahrungen mit und in der Mönchbergschule berichten. Dies ist ein guter Brauch, der von Jahr zu Jahr an die neuen Eltern weitergegeben wird, ein „Geben und Nehmen“, wie wir es an unserer Schule pflegen und was zu einem gelingenden Schulleben einfach dazugehört. Vielen Dank, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!
- Wir haben Sie bereits darüber informiert, dass wir aufgrund verschiedener Umstände im Begriff sind, unseren Anbieter für die **Schul-App** zum neuen Schuljahr zu wechseln. Weitere Details und Informationen erhalten Sie rechtzeitig vor Inbetriebnahme des neuen Systems. Die Veränderung auf einen anderen Tarif in der schul.cloud wird voraussichtlich heute Nacht erfolgen. Wir hoffen, dass Sie keine bemerkenswerten Veränderungen feststellen müssen.
- Wir hatten Sie bereits zu Anfang des Schuljahres (2. Elternrundbrief 2024/25) darüber informiert, dass wir unsere Maifeier wieder als kleines Schulfest gestalten wollen. Daher ergeht **herzliche Einladung zum „Tag der Offenen Tür“ incl. MAF und Maifeier am Samstag, 03.05.2025** von voraussichtlich 9 bis 13 Uhr. Für Ihr Kind ist der Besuch an diesem Tag verpflichtend, weil wir den Brückentag einarbeiten. Für Sie ist der Besuch freiwillig. Sie können eine MAF und die Maifeier erleben. Für Ihr leibliches Wohl wird ebenfalls gesorgt werden. Weitere Details erhalten Sie in der Woche nach den Osterferien.
- **Brückentag am Freitag, 30.05.2025.** Die Kinder haben somit von Mittwochnachmittag (durch den Feiertag am Donnerstag) bis Montagmorgen (fast) eine halbe Woche schulfrei! Für Kinder, für die an diesem Tag keine Betreuung gefunden wird, richten wir selbstverständlich eine Notgruppe ein, in das Ihr Kind aufgenommen wird. Bitte teilen Sie der Klassenlehrkraft Ihres Kindes zwecks Planung über die schul.cloud mit, ob Ihr Kind (und für wie lange) eine Betreuung an diesem Tag benötigt.
- Seit einigen Wochen häuft sich in den Pausen ein Spiel mancher Kinder, welche auf die Netflix-Serie **Squid Game** zurückzuführen ist. Dabei werden gebastelte Papierbriefchen (welche auch unter den Schülern gehandelt werden) auf den Boden geschmissen und versucht ein anderes Briefchen am Boden durch den Aufprall umzudrehen. Zunächst also harmlos. Allerdings geht es in der Serie darum, bei Gewinn dieses Glückspiels dem Verlierer eine Ohrfeige zu geben. (<https://www.youtube.com/watch?v=FE7XsN9dKLU>)
Wie Sie sicherlich wissen, ist uns der gewaltfreie Umgang an unserer Schule sehr wichtig. Ob im Spaß oder natürlich im Ernst - wir tolerieren keine Art von Gewalt. Daher werden wir alle Kinder und Jugendlichen an unserer Schule anhalten, dieses Spiel bei uns zu unterlassen. Außerdem möchten wir Sie hierzu sensibilisieren. Die besagte Serie ist erst ab 16 Jahren freigegeben und sollte nach unserer Ansicht aus gegebenem Anlass von Grundschulern nicht geschaut werden.





- In den letzten Tagen wurden leider zwei **Tretroller** aus den Rollerständern vor unserer Schule entwendet. Beide Male waren die Roller nicht abgeschlossen. Wir werden aktuell mehr auf fremde Personen achten, die sich im Bereich der Rollerständer aufhalten. Trotzdem sollten Sie Ihr Kind anhalten, den Roller (oder das Fahrrad) ordentlich zu sichern bzw. ein Schloss dabei zu haben.
Außerdem fällt in den letzten Wochen vermehrt auf, dass Kinder die Roller vor dem Einstellen in die Ständer bewusst gegen die Ständer „knallen“ lassen. Dabei werden teils die dafür vorgesehenen Ständer als auch die Roller der Kinder beschädigt. Auch hier gehen wir davon aus, dass Sie unserer Meinung sind, dass mit fremden oder eigenen Gegenständen sinnvoll umgegangen werden sollte.
- Wie Sie wahrscheinlich wissen, wurde unterhalb der Schule auf dem Gelände des BLLV-Wohnheims ein **Snackautomat** aufgestellt. Sowohl das Kollegium als auch der Elternbeirat haben sich bereits mit den Verantwortlichen in Verbindung gesetzt, da der Aufstellort in unmittelbarer Nähe einer Schule aus unserer Sicht sehr fragwürdig erscheint. Es häufen sich nun die Fälle, dass Kinder zu spät in den Unterricht kommen, weil diese vor dem Unterricht noch schnell etwas aus dem Automaten ziehen möchten.
Dadurch haben (auch deswegen) einige Kinder sehr zuckerhaltige Getränke oder Süßigkeiten als Pausenverpflegung dabei. Unser Eindruck, dass sich der Verzehr von stark zuckerhaltigen Lebensmitteln negativ auf die Aufmerksamkeit und Konzentration mancher Kinder auswirkt, verstärkt sich in den letzten Wochen. Wir bitten Sie daher, mit Ihrem Kind zu sprechen und zu sensibilisieren, dass es sich bei den Snacks aus dem Automaten nicht um eine gesunde und sinnvolle Art der Ernährung für den Schultag handelt. Letztendlich können wir die Nutzung des Automaten nicht beeinflussen, solange dieser an diesem Ort aufgestellt ist. Verspätungen aus diesem Grund tolerieren wir nicht.
- Am **letzten Schultag vor den Osterferien**, am **Freitag den 11.04.2025**, endet der Unterricht stundenplanmäßig nach der vierten Stunde. Die Mittagsbetreuung findet normal statt.
Aufgrund eines Preisausschreiben-Gewinns einer Familie unserer Schule kommen wir in die glückliche Lage, jedem Kind der Mönchbergschule ein Gratis Eis der Eisdiele Bassanese ausgeben zu können. Wir würden dies gerne am Freitag vor den Osterferien organisieren. Da viele Kinder ihr Eis erst nach der zweiten Monatsabschlussfeier in Empfang nehmen können, gehen wir aktuell davon aus, dass Ihr Kind ca. 20 Minuten nach Unterrichtsschluss die Schule verlässt. Jedes Kind soll in den Genuss dieses Geschenks kommen können. Bitte planen Sie diese Verzögerung also ein, wenn Sie Ihr Kind zu Hause erwarten und machen Sie sich keine unnötigen Sorgen.

Wir wünschen Ihnen allen frohe Ostern!

In Vertretung für Ihr Mönchbergschulleitungsteam


Jörg Kerber
Stellv. Schulleiter


Kristina Baumann
Unterstützung der Schulleitung